

Hierbei handelt es sich um ein Einfamilienhaus in Grabenstätt, welches im Jahr 2018 erbaut wurde. Das Mauerwerk besteht aus 24 cm starken, gefüllten Ziegeln und beheizt wird es mit einer Komfort-Fußbodenheizung. Die Fußbodenbeläge sind Parkett und Fliesen.

Stromverbrauch

Werte vom 25.10.2019 bis 03.04.2020:

Stromverbrauch von Heizung
und Warmwasser: 4.058 kWh

Abzüglich
Warmwasser (Wärmepumpe): - 1.000 kWh
Stromverbrauch Heizung: 3.058 kWh

Erhöhung um 23 % für die Monate April bis
Oktober*: 3.761 kWh
Stromverbrauch pro Quadratmeter und Jahr bei
214 m² beheizter Wohnfläche:

17,58 kWh/m²a

Durchgehend beheizte Wohnfläche: 136 m²

Stromverbrauch pro Quadratmeter und Jahr bei
136 m² beheizter Wohnfläche:

27,65 kWh/m²a



„Ein super luxuriöses Heizsystem, das sehr
einfach zu bedienen ist.
Am besten gefallen mir die schnelle Aufheizzeit
von ca. einer Stunde und der geringe Platzver-
lust, da ich keinen Heizraum benötige. Absolut
empfehlenswert.“

